



「宿題」から「自学」へ

本日，1時間目，校長室と各教室をリモートでつなぎ，全校授業を行いました。授業中の約束である「高尾スタンダード」の確認が中心でしたが，その後，高尾小学校では，学級担任が一律に与えていた「宿題」から子供が自主的に取り組む「自学」へと変更しますと子供たちに宣言しました。

学校目標の「自律」を実現するためにも「宿題」から「自学」への変更はとても重要なことです。そして，子供たちがしっかりと「自学」の取組を実行できれば，子供たちの学習に対する意識は大きく変わるでしょう。

これは，学校にとって大きな挑戦ですが，昨年度「自律・共生」に向けて頑張ってきた子供たちを信じているからこそ大きな一歩を踏み切ることができたと思っています。

学習者用端末（クロームブック）クラスルームの「高尾小 学校掲示板」にそれぞれの学年の学習の仕方を掲載していますので，親子で一緒に見てみてください。また，学校のホームページの「学習関連」にも掲載していますのでご活用ください。

<https://www.nagasaki-city.ed.jp/takao-e/>

保護者用「自学の手引き」を添付しています。ご家庭でのお子様への声掛けにご活用ください。

高尾小学校 校長 原口徹弥